



朝夕と涼しくなり、心地よい風が秋を感じさせてくれます。肌寒く感じる時もありますが、日中はまだ暑い日も多く、汗をかきながら元気いっぱい遊ぶ子ども達です。Tシャツに羽織物など、調節がしやすい衣服がお勧めです。季節の変わり目は体調が崩れやすくなる為、一段と子ども達の体調に気を配って過ごしていきたいです。

最近、様々な運動遊びにクラスみんなで取り組んでいます。棒体操や跳び箱など難しいことにも挑戦し、少しずつできるようになってきた子ども達。達成感や満足感を味わうことで『もっと色々なことに挑戦しよう!』という気持ちが強くなり、意欲的な姿が増えてきました。様々な運動遊びを通じて、目標に向かって一生懸命頑張ること、友達と力を合わせるなど育てていけるようにします。



優しさいっぱい!

友達とのやり取りを通し、相手の子の思いや気持ちに気づき、話をしたり解決したりする力がついてきているぞう組さん。そんな子ども達だからこそ、困っている子や泣いている子を見つけるとすぐに駆け寄り「どうしたの?」「なんか困ったことあった?」と優しく声をかけ、寄り添ってあげる姿が多く見られます。また、うさぎ組やきりん組で困っている子にも声をかけ率先してお世話しようとしてくれます。自分達で経験してきたこと、してもらって嬉しかったことを小さい友達にしてあげている姿はとても微笑ましいです。思いやりの心・優しい気持ちが育っています!



◎小学校楽しみ!

「先生～!〇〇色のランドセル届いたよ～!」「私(僕)は〇〇色!」とランドセルの色やお兄ちゃんお姉ちゃんがいる子たちから小学校の様子について話を聞くなど、就学することに期待を膨らませている子ども達の姿が見られます。

各小学校、就学時健診が順番に行われています。子ども達も保護者の方も楽しみな気持ちと不安な気持ちが入り混じっているかもしれません。安心して就学に向かうことができるよう、気になること、気づいたことなどあれば何でも気軽に声をかけて下さい!

11月に個別懇談を予定しています。

